
し・まち・むら いつ ところ

あ
あげおし
（上尾市）

2がつ　1にち
(どようび)

9:00～12:00

あげおしりつ
かみひら

ちゅうがっこう

あ
あさかし
（朝霞市）

7がつ　22にち
～24にち
AM・PM

あさかし　に　ある
しょうがっこう

い
いなまち
（伊奈町）

1がつ　26にち
（にちようび）
8:00～12:00

いなちょうりつ
いな

ちゅうがっこう

いなまち
そうごうせんたー

い
いるまし
（入間市）

11がつ　10にち
（にちようび）
8:15～10:30

いるまし　が
きめた

ひなんじょ
または

いちじ　ひなん
ばしょ

お
おがのまち
（小鹿野町）

7がつ　6にち
（どようび）
9:30～12:00

りょうかみ
しんこうかいかん

がいこくじん　も　さんか　できる　し・まち・むら　の　ぼうさいくんれん
2024ねん　8がつ　～　2025ねん　3がつ31にち

あいうえお　じゅん　　　　2024ねん　8がつ　1にち　の　じょうほう

(1)くんれんの　ないよう　(2)さんかする　ために　ひつような　こと　(3)つうやく れんらくする　ところ

(1)ひなん＜にげる＞、　たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、
　けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ききかんりか
048-721-2111

saigai@town.saitama-ina.lg.jp

(1)ひなん＜にげる＞　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ききかんりか
04-2964-1111

ir221000@city.iruma.lg.jp

https://www.city.iruma.saitama.jp/soshiki/kikikanrika/a
nzen_anshin/bosai/bosai_kunren/10079.html

(1)ひなん＜にげる＞

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし（ひつような　ときに　ようい　します）

ききかんりぼうさいか
048-775-5140

s105000@city.ageo.lg.jp

https://www.city.ageo.lg.jp/soshiki/s105000/

(1)ひなん＜にげる＞

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　あり
　 ・つうやく　が　ひつような　とき　は　くんれん　の　ひ　の　まえ　に　でんわ　を
してください。

(3)つうやく　：　なし

ききかんりしつ
048-463-1788

kiki_kanri@city.asaka.lg.jp

(1)ひなん＜にげる＞、　たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、
　けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

そうむか
0494-75-1221

shoboubosai@town.ogano.lg.jp



し・まち・むら いつ ところ

がいこくじん　も　さんか　できる　し・まち・むら　の　ぼうさいくんれん
2024ねん　8がつ　～　2025ねん　3がつ31にち

あいうえお　じゅん　　　　2024ねん　8がつ　1にち　の　じょうほう

(1)くんれんの　ないよう　(2)さんかする　ために　ひつような　こと　(3)つうやく れんらくする　ところ

お
おけがわし
（桶川市）

1がつ　26にち
（にちようび）
8:30～12:00
（よてい）

おけがわしりつ
かわたや

しょうがっこう
（よてい）

お
おごせまち
（越生町）

10がつ　27にち
（にちようび）
9:00～11:30

おごせまち
ちゅうおう

こうみんかん

か
かぞし

（加須市）

12がつ　15にち
（にちようび）
8:30～11:30

かぞしりつ
みつまた

しょうがっこう

か
かみさとまち

（上里町）

8がつ　3にち
（どようび）
9:30～13:00

いおんたうん
かみさと

(1)まだ　きまって　いません

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

あんしんあんぜんか
048-788-4926

anzen@city.okegawa.lg.jp
ｈｔｔｐｓ：//ｗｗｗ.city.okegawa.lg.jp

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
 　きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
   たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　あり
　 ・つうやく　が　ひつような　とき　は　くんれん　の　ひ　の　まえ　に　でんわ　を
してください。
　 ・行政区(ぎょうせいく)＜すんでいる　ところ＞　ごと　に　さんか　します。

(3)つうやく　：　なし

そうむか
049-292-3121

soumu@town.ogose.lg.jp

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
 　きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
   たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、　けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ききかんりぼうさいか
0480-62-1111

kikibosai@city.kazo.lg.jp

(1)しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、　たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、
　けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

くらしあんぜんか
0495-35-1226

kurashi@town.kamisato.lg.jp



し・まち・むら いつ ところ

がいこくじん　も　さんか　できる　し・まち・むら　の　ぼうさいくんれん
2024ねん　8がつ　～　2025ねん　3がつ31にち

あいうえお　じゅん　　　　2024ねん　8がつ　1にち　の　じょうほう

(1)くんれんの　ないよう　(2)さんかする　ために　ひつような　こと　(3)つうやく れんらくする　ところ

か
かわじままち

（川島町）

11がつ　10にち
（にちようび）
9:00～11:30

つばさ　きた
しょうがっこう

き
きたもとし
（北本市）

11がつ　17にち
（にちようび）
8:30～13:00

きたもと
そうごう
こうえん

き
ぎょうだし
（行田市）

11がつ　9にち
（どようび）

10:00～15:00

ぎょうだし
そうごう

たいいくかん
（ぎょうだ

ぐりーんありーな）

く
くきし

（久喜市）

9がつ　7にち
（どようび）
9:00～11:30

（ちく　かいじょう　は
8:30～11:00）

ありーな　かいじょう：
まいにち　こうぎょう

ありーな
くき　めいん　ありーな

ちく　かいじょう：
くきしの

がっこうの
たいいくかん

（４つ）

(1)しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、 　きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける
＞、
   じしんの　たいけん、　けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

そうむか　ぼうさいたいさくしつ
049-299-1753

soumu@town.kawajima.saitama.jp

(1)しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける
＞、
　 たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、　けむり　たいけん
　 １１９ばん　つうほう　くんれん＜１１９ばん　に　でんわ　を　する　れんしゅう＞

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

くらしあんぜんか
048-594-5523

bousai@city.kitamoto.lg.jp

(1)しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、  じしんの　たいけん、　けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ききかんりか
048-556-1111

kikikanri@city.gyoda.lg.jp

(1)ひなん＜にげる＞、　きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　 たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、　けむり　たいけん　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ききかんりか
0480-22-1111

kikikanri@city.kuki.lg.jp



し・まち・むら いつ ところ

がいこくじん　も　さんか　できる　し・まち・むら　の　ぼうさいくんれん
2024ねん　8がつ　～　2025ねん　3がつ31にち

あいうえお　じゅん　　　　2024ねん　8がつ　1にち　の　じょうほう

(1)くんれんの　ないよう　(2)さんかする　ために　ひつような　こと　(3)つうやく れんらくする　ところ

こ
こしがやし
（越谷市）

6がつ　8にち
（どようび）
8:50～12:00

こしがやし
しょうぼうきょく

さ
さいたまし

（さいたま市）

9がつ　1にち
（にちようび）
9:00～12:00

さいたまし
あらかわそうごう
うんどうこうえん

さ
さってし

（幸手市）

10がつ　12にち
（どようび）

10:00～13:00
（よてい）

さってしりつ
さかえ

しょうがっこう

し
しらおかし
（白岡市）

10がつ　6にち
（にちようび）
9:00～12:30

しらおかしりつ
にし

しょうがっこう
たいいくかん　など

(1)ひなん＜にげる＞、　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

あんしんあんぜんか
0480-92-1111

anshinanzen@city.shiraoka.lg.jp

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　 じしん　の　たいけん、　けむり　たいけん　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　あり
　 ・つうやく　が　ひつような　とき　は　くんれん　の　ひ　の　まえ　に　でんわ　を
してください。

しみんかつどうしえんか
048-963-9114

shikatsu@city.koshigaya.lg.jp

https://www.city.koshigaya.saitama.jp/kurashi_shisei/k
urashi/kokusaika/information/r6bousaikunren_news.ht

ml

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　 じしん　の　たいけん、　けむり　たいけん　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　まだ　きまって　いません

ききかんりぶ　ぼうさいか
048-829-1127

bosaika@city.saitama.lg.jp

https://www.city.saitama.lg.jp/001/011/015/005/p114
175.html

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　 たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、　じしんの　たいけん、　けむり　たい
けん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　あり
　 ・やさしい　にほんご　で　はなし　が　できる　こと

(3)つうやく　：　なし

くらしぼうさいか
0480-43-1111

kurashi@city.satte.lg.jp



し・まち・むら いつ ところ

がいこくじん　も　さんか　できる　し・まち・むら　の　ぼうさいくんれん
2024ねん　8がつ　～　2025ねん　3がつ31にち

あいうえお　じゅん　　　　2024ねん　8がつ　1にち　の　じょうほう

(1)くんれんの　ないよう　(2)さんかする　ために　ひつような　こと　(3)つうやく れんらくする　ところ

ち
ちちぶし
（秩父市）

9がつ　1にち
(にちようび)

それぞれの
ちょうかい

つ
つるがしまし
（鶴ヶ島市）

11がつ　24にち
（にちようび)
8:30～11:30

つるがしましりつ
すぎした

しょうがっこう

と
ときがわまち
（ときがわ町）

9がつ　1にち
（にちようび）
9:00～11:30

しゅうかいじょ
または

ときがわまち
やくば　ちかくの
ちゅうしゃじょう

と
ところざわし
（所沢市）

8がつ　31にち
（どようび）
8:00ころ～
12:00ころ

ところざわ
しやくしょ

まちづくり
せんたー

ところざわしの
しょうがっこうと
ちゅうがっこう

(1)ちょうかい　に　よって　ちがう　くんれん　を　します。

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　くんれん　を　する　ちょうかい　に　き
いて　ください。

(3)つうやく　：　ちょうかい　に　きいて　ください。

それぞれの　ちょうかい

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　 たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、　じしん　の　たいけん（よてい）

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ききかんりしつ
04-2998-9399

a9399@city.tokorozawa.lg.jp

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　こうしょきゅうしゅつ＜たかい　ところに　いるひとを　たすける＞
　たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、　けむり　たいけん　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ききかんりか
049－271-1111

10400090@city.tsurugashima.lg.jp

(1)あんぴかくにん＜けがを　していないか　などを　れんらくする＞　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

そうむか
0493-65-0401

bosai@town.tokigawa.lg.jp
https://www.town.tokigawa.lg.jp/



し・まち・むら いつ ところ

がいこくじん　も　さんか　できる　し・まち・むら　の　ぼうさいくんれん
2024ねん　8がつ　～　2025ねん　3がつ31にち

あいうえお　じゅん　　　　2024ねん　8がつ　1にち　の　じょうほう

(1)くんれんの　ないよう　(2)さんかする　ために　ひつような　こと　(3)つうやく れんらくする　ところ

と
とだし

（戸田市）

12がつ　15にち
（にちようび）

10:00から　12:00まで
（よてい）

（まだ　きまって
いません）

は
はとやままち

（鳩山町）

7がつ　20にち
（どようび）

8:30から　12:00まで

いずい
こうりゅう　たいけん

えりあ

ひ
ひがし

まつやまし
（東松山市）

8がつ　31にち
（どようび）
9:00～12:00

からこちく
たいいくかん

ひ
ひだかし
（日高市）

10がつ　20にち
（にちようび）
9:00～13:00

ひだか
そうごう
こうえん

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞
　  きゅうご＜けが　を　した　ひと　を   たすける＞、
　  １１９ばん　つうほう　くんれん＜１１９ばん　に　でんわ　を　する　れんしゅう＞

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　えいご　ちゅうごくご

こうえきざいだんほうじん
とだし　こくさいこうりゅう　きょうかい

048-434-5690
tifa@msc.biglobe.ne.jp

http://www.toda-tifa.jp

(1)ひなん＜にげる＞

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

そうむか
049-296-1211

h2１0＠ｔｏｗｎ.ｈａｔｏｙａｍａ.ｌｇ.ｊｐ

(1)しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を   たすける＞、
　 たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、
　　じしん　の　たいけん、　けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ききかんりぼうさいか
0493-21-1405

KIKIKANRIBOSAIKA@city.higashimatsuyama.lg.jp
https://www.city.higashimatsuyama.lg.jp/soshiki/27/35

843.html

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし
　
(3)つうやく　：　なし

ききかんりか
042-989-2111

kikikanri@city.hidaka.lg.jp



し・まち・むら いつ ところ

がいこくじん　も　さんか　できる　し・まち・むら　の　ぼうさいくんれん
2024ねん　8がつ　～　2025ねん　3がつ31にち

あいうえお　じゅん　　　　2024ねん　8がつ　1にち　の　じょうほう

(1)くんれんの　ないよう　(2)さんかする　ために　ひつような　こと　(3)つうやく れんらくする　ところ

ふ
ふかやし
（深谷市）

9がつ　7にち
（どようび）
9:00～11:30

ふかや
びっぐたーとる
せんげんやま

こうえん

ふ
ふじみのし

（ふじみ野市）

11がつ　10にち
（にちようび）
8:30～12:00

ふじみの
しやくしょ

ちいき　ぼうさい
きょてん

（ひなんじょ）
20かしょ

ほ
ほんじょうし
（本庄市）

9がつ　14にち
（どようび）

10:00～12:00

ぐろーばる
そふとうぇあ
ほんじょう

ぶんかほーる
（ほんじょう　しみん
ぶんか　かいかん）

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　  きゅうご＜けが　を　した　ひと　を   たすける＞ 、
　　たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、　けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　　なし

(3)つうやく　：　なし

そうむぼうさいか
048-574-6635

somu@city.fukaya.saitama.jp

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を   たすける＞ 、
　 たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、
　 じしん　の　たいけん、　けむり　たいけん、
　 １１９ばん　つうほう　くんれん＜１１９ばん　に　でんわ　を　する　れんしゅう＞
など
　
(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ききかんりぼうさいか
049-262-9017

bosai@city.fujimino.saitama.jp

https://www.city.fujimino.saitama.jp/soshikiichiran/kiki
kanribosaika/bosaikakari/1834.html

(1)ひなん＜にげる＞
　
(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　あり
・ほんじょうしに　すんでいる　ひとが　さんか　します。

ききかんりか
0495-25-1184

kikikanri@city.honjo.lg.jp



し・まち・むら いつ ところ

がいこくじん　も　さんか　できる　し・まち・むら　の　ぼうさいくんれん
2024ねん　8がつ　～　2025ねん　3がつ31にち

あいうえお　じゅん　　　　2024ねん　8がつ　1にち　の　じょうほう

(1)くんれんの　ないよう　(2)さんかする　ために　ひつような　こと　(3)つうやく れんらくする　ところ

ま
まつぶしまち

（松伏町）

10がつ　6にち
（にちようび）
9:00～12:00

まつぶし
きねん　こうえん

み
みさとし

（三郷市）

9がつ　29にち
（にちようび）
9:30～12:00

みさとしりつ
ひこいと（彦糸）
ちゅうがっこう

み
みなのまち
（皆野町）

まだ　きまって
いません

まだ　きまって
いません

(1)しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
   きゅうご＜けが　を　した　ひと　を   たすける＞
　 たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、
　 じしん　の　たいけん 、けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　あり
　 ・つうやく　が　ひつような　とき　は　じぶん　で　つれてきて　ください。

(3)つうやく　：　なし

そうむか
048-991-1895

soumu1010200@town.matsubushi.lg.jp

(1)ひなん＜にげる＞

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

そうむか
0494-62-1231

kikikanri@town.minano.lg.jp

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　 こうしょ　きゅうしゅつ＜たかい　ところ　に　いる　ひと　を　たすける＞、
　けむり　たいけん　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　あり
 　・くんれん　に　さんかする　だんたい　の　ひと　が　さんか　できます。

(3)つうやく　：　なし

ききかんりぼうさいぶ
048-952-1294

bousai@city.misato.lg.jp



し・まち・むら いつ ところ

がいこくじん　も　さんか　できる　し・まち・むら　の　ぼうさいくんれん
2024ねん　8がつ　～　2025ねん　3がつ31にち

あいうえお　じゅん　　　　2024ねん　8がつ　1にち　の　じょうほう

(1)くんれんの　ないよう　(2)さんかする　ために　ひつような　こと　(3)つうやく れんらくする　ところ

み
みやしろまち

（宮代町）

10がつ　20にち
（にちようび）
8：00～12：00

（よてい）

かさはら
しょうがっこう

み
みよしまち
（三芳町）

10がつ　19にち
（どようび）

13：30～16：00

みよしまち　の
すべて　の

しょうがっこう　と
ちゅうがっこう

（してい　ひなんじょ）、
しゅうかいじょ

（いちじ　ひなんじょ）
みよしまちやくば

など

も
もろやままち
（毛呂山町）

10がつ　27にち
（にちようび）

AM

もろやまちょうりつ
かわかど

ちゅうがっこう

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　 たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、　けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

そうむか
049-295-2112

soumu@town.moroyama.lg.jp

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
   きゅうご＜けが　を　した　 ひと　を　たすける＞、
　 じしん　の　たいけん、　けむり　たいけん、
　 １１９ばん　つうほう 　くんれん＜１１９ばん　に　でんわ　を　する　れんしゅう＞
など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　あり
　 ・みよしまち　に　じゅうみんとうろく　を　している　ひと　が　さんか　すること　が
できます。

(3)つうやく　：　なし

じちあんしんか
049-258-0019

chiiki@town.saitama-miyoshi.lg.jp

https://www.town.saitama-
miyoshi.lg.jp/bousai/bousai/2018-0109-1622-24.html

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ちょうみんせいかつか
0480-34-1111

anshin@town.miyashiro.lg.jp
http://www.town.miyashiro.lg.jp/



し・まち・むら いつ ところ

がいこくじん　も　さんか　できる　し・まち・むら　の　ぼうさいくんれん
2024ねん　8がつ　～　2025ねん　3がつ31にち

あいうえお　じゅん　　　　2024ねん　8がつ　1にち　の　じょうほう

(1)くんれんの　ないよう　(2)さんかする　ために　ひつような　こと　(3)つうやく れんらくする　ところ

や
やしおし
（八潮市）

11がつ　17にち
（にちようび）
8:50～12:00

やしお　しりつ
おおはら

しょうがっこう

わ
わこうし

（和光市）

6がつ　8にち
（どようび）

13:00～16:00

わこうしの
しょうちゅうがっこう

（12か所）

わこうし　そうごう
たいいくかん

しらこ
こみゅにてぃせんたー

わ
わらびし
（蕨市）

11がつ　17にち
（にちようび）
9:00～12:00

わらび　しりつ
みなみ

しょうがっこう

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　 こうしょ　きゅうしゅつ＜たかい　ところ　に　いる　ひと　を　たすける＞、
　 たきだし＜ごはん　を　つくって　くばる＞、　じしん　の　たいけん　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　あり
 　・かいじょう　の　がっこう　に　ちかい　ところ　に　すんでいる　ひと

(3)つうやく　：　なし

ききかんりぼうさいか
048-996-2111

k-bosai@city.yashio.lg.jp

https://www.city.yashio.lg.jp/bohan_bosai/bosai/bousai
kunren/so-goubousaikunren/index.html

(1)ひなんじょ　かいせつ　＜ひなん　する　ところを　つくる＞　など

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

ききかんりしつ
048-464-1111

b0200@city.wako.lg.jp

https://www.city.wako.lg.jp/kurashi/anshin/1002080/1
002098/1002105/1009521.html

(1)ひなん＜にげる＞、　しょきしょうか＜ひ　を　けす＞、
　 きゅうご＜けが　を　した　ひと　を　たすける＞、
　 こうしょ　きゅうしゅつ＜たかい　ところ　に　いる　ひと　を　たすける＞
　 けむり　たいけん

(2)さんかする　ために　ひつような　こと　：　なし

(3)つうやく　：　なし

あんぜんあんしんか
048-433-7755

jiti@city.warabi.saitama.jp


